

## PRUEBA 2

TEXTO  
1

¡Hola Carmen!

¡Por fin estoy en Madrid! Contentísima. Estoy viviendo en un piso muy céntrico con dos chicos de Barcelona y uno de Suecia. Ellos también hacen Económicas, como yo, y vamos juntos a la Facultad. Tengo clase de español dos veces a la semana y estoy aprendiendo mucho. He visto ya muchas cosas en Madrid, pero lo que más me gusta es el parque del Retiro; voy casi todos los días. Bueno, te dejo, tengo que terminar todos mis deberes antes de salir con mis amigos.

Besos,

Hannah

TEXTO  
2

Salvador Dalí nació en 1904 y a los 13 años pintó su primer cuadro. En 1923 fue a Madrid para estudiar en la Academia de Bellas Artes de San Fernando. En la capital conoció a Luis Buñuel y a García Lorca. En 1927 viajó a París y conoció a Gala, su futura

mujer y gran amor de su vida. Expuso sus obras en Nueva York y Chicago, entre otras ciudades. Gala y Dalí vivieron en Cadaqués, posteriormente sede del Museo Dalí. Murió en 1989 en Figueras.

TEXTO  
3

Te presentamos la tarjeta del club V.

Un club totalmente gratuito que conecta contigo, porque te ofrece numerosas ventajas, promociones y sorpresas en todos los establecimientos asociados.

Entra en el club V y siempre saldrás ganando.

Cada vez que presentes tu tarjeta en cualquiera de los establecimientos del club, acumularás puntos en tu cuenta. Por cada **100 euros** de compras o consumiciones recibirás en tu domicilio **4 puntos** de regalo. Y si los canjeas en hostelería de lunes a jueves a partir de las 20:00, excepto festivos o vísperas, el valor de tus puntos se duplica.

TEXTO  
4

### PAGAR UN PISO SIN PODER DISFRUTARLO

Me compré un piso en los Alhijones, en el sureste de Madrid, hace diez años a través de una cooperativa. El problema es que todavía no han comenzado a construir. Mientras, mi familia y yo no podemos disfrutar de lo

que llevamos 10 años pagando. La cooperativa culpa al ayuntamiento y éste lanza balones fuera. El problema es que en diez años la vida cambia mucho y los sueños te los van matando. No sé qué hacer; y las noches se me van sin poder dormir pensando y pensando qué hacer. La solución es la unión. (...)

TEXTO  
5

## Un San Isidro más innovador toma el río

No sólo de chotis y toros vive San Isidro. Lo de los barquillos, los entresijos y las gallinejas son tradiciones más que enraizadas en los madrileños. Lo de vestirse y ejercer de chulapos y chulapas también. Pero hay que correr tanto como el tiempo. Por ello, el Ayuntamiento ha incorporado una serie de espectáculos de gran belleza estética, pero que poco o nada tienen que ver con los *agarraos* bailados sin sacar el pie de la misma baldosa. Es el caso de *El lago de los cisnes*, que será interpretado en un marco incomparable, con lago incluido, como es el Retiro. (...)

Más cercano a la tradición *gata* será el espectáculo de la Plaza Mayor. Una zarzuela, un poco peculiar, llenará cada recoveco de la plaza. Entre sus intérpretes habrá artistas tan dispares como Marta Sánchez, las Veneno, Rosa y Shaila Dúrcal. Un experimento que acercará este género, aunque un poco alterado, a todo el que quepa en la plaza. (...)

(Fragmento de *Gente en Madrid*, C. Trujillo, mayo 07)

**HOJA DE RESPUESTAS. PRUEBA 2**

Marque la respuesta correcta.

**TEXTO 1**

1. Hannah estudia Económicas. V  F
2. Casi nunca va al Retiro. V  F

**TEXTO 2**

3. Dalí empezó a pintar muy joven. V  F
4. En París conoció a Buñuel y a Lorca. V  F

**TEXTO 3**

5. Si entras en el club V  
A conseguirás mucho dinero  B te beneficiarás de sus ventajas
6. Los puntos acumulados valen el doble  
A en las tiendas  B en los restaurantes

**TEXTO 4**

7. El autor de la carta se queja de que  
A no podrán vivir en su piso hasta dentro de 10 años   
B su piso todavía no está construido
8. El ayuntamiento  
A culpa a la cooperativa  B se desentiende del problema

**TEXTO 5**

9. El Ayuntamiento ha decidido ponerse al día en estas fiestas tan populares. V  F
10. La zarzuela de la Plaza Mayor no es gratuita. V  F